

III CONCURSO REDACCIÓN INFANTIL SEMANA SANTA DE GUADIX

La palabra que describe esta S.S ha sido lluviosa. Esta semana sin duda es la más especial para todos los cofrades donde se puede disfrutar de la pasión, muerte y resurrección reflejada en los pasos. Aunque el tiempo no acompañó del todo, el agua vino muy bien para nuestros campos y embalses.

Del Domingo de Ramos al Martes Santo pude disfrutar de la S.S acríana. El Domingo de Ramos se celebra la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén, dos cofradías salen ese día; La Borriguilla y la Estrella. La Borriguilla sale de la Parroquia de San Miguel estrenando el Domingo de Ramos. Las compañías anuncian su salida, sus músicos están preparados para empezar a tocar y los acríanos cada una de las "levantas". El Domingo por la tarde hace Estación de Penitencia la Hermandad de la Salud y la Estrella, fue una tarde ventosa y lluviosa. Su parroquia es nuestra Señora de Fátima, en el corazón de las Cuevas. Los titulares de la Hermandad me llamaron la atención porque me contaron que tiene unas lágrimas de cristal que recorren sus mejillas, símbolo de pena que aún le quedaba por sufrir.

Otra cosa que me llamó la atención fue la "petata" a la salida de su Parroquia. Me pareció preciosa. El Lunes Santo llega mi procesión favorita; el Santísimo Cristo de la Misericordia. Su procesión es silenciosa con el sonido de los tambores, no tiene banda. En el casco antiguo se apaga la iluminación, encendiendo las antorchas de nuestra preciosa Alcazaba. La cara del Cristo es iluminada por el fuego y toda la gente está en silencio rezando y viendo cómo se refleja la cara de Jesucristo sufriendo. Esta procesión sale de la parroquia de Nuestra Señora de Gracia y aunque la mitad del camino fue tapado por un plástico debido a la lluvia, pudimos disfrutar de su salida. Un lugar precioso para verlo es la cuesta que baja hasta la plaza de Santiago. Todos los devotos nos apiñamos y encienden unas velas durante su bajada, donde pudimos leer "Misericordia Señor". Es el momento más emotivo de la procesión. Como curiosidad he leído que se volvió a cumplir la historia de que el Cristo de la Misericordia nunca se quedó encerrado.

Ha sido una Semana Santa diferente porque el tiempo así lo ha querido. Aún así, he podido disfrutar de varios pasos y conocer muchos secretos que se esconden detrás. He podido disfrutar de mi familia y amigos y de momentos muy emotivos de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús.



TU DIBUJO

